

Fidèles à notre rendez-vous annuel pour fêter les rois et échanger avec vos élus,

Nous profitons de cette cérémonie pour vous présenter nos sincères et meilleurs vœux pour cette nouvelle année qui nous tend les bras et que nous vous souhaitons des plus heureuses et ce même si le contexte national et mondial est plus que morose, voire inquiétant.

Je n'oublie pas d'englober dans nos vœux les Présidents et les membres actifs des associations fronsacaises, le personnel municipal et enfin toutes les personnes qui s'investissent de près ou de loin dans la vie du village.

Prochainement, vous allez être appelés à élire un nouveau Conseil Municipal. En ce qui me concerne, je ne briguerai pas un nouveau mandat. Élu en 1983 comme conseiller municipal à 30 ans, j'ai été successivement 3 fois Adjoint au Maire et 3 fois Maire mais également vice-Président à la CCPHG, délégué au Pays Comminges Pyrénées et membre de la commission SCOT et du comité LEADER.

Merci aux fronsacaises et fronsacais qui m'ont porté 7 fois aux commandes des affaires communales et à mes collègues élus qui m'ont toujours soutenu dans mes actions.

Je tiens à signaler leur assiduité et leur participation aux séances du Conseil Municipal. En fin de mandat, nous étions encore 10 présents sur 11 à la dernière réunion de l'année.

Après 43 années d'élu, la sagesse et peut-être l'âge me font dire qu'il faut penser un peu plus à moi et à ma famille et réaliser de nouveaux projets que j'ai laissés peut-être trop longtemps en stand-by.

Aujourd'hui, je vais vous faire grâce de l'inventaire des réalisations qui ont marquées mon passage à la tête de la Mairie.

D'abord résumer 18 années d'actions et de résultats, ce n'est pas facile, je le ferai plus précisément et prochainement dans la presse, et puis, je dois rester sur la réserve suite aux Directives Préfectorales en période électorale et par rapport à mes collègues du Conseil Municipal qui souhaitent poursuivre leur mandat électif.

Enfin, je tiens à vous dire que j'ai toujours été très fier et honoré d'être le premier Magistrat de la commune et que j'ai effectué cette charge que vous m'avez confiée avec passion et détermination en portant toujours plus haut notre village !

Je ne regrette pas d'avoir donné de ma personne pour faire vivre Fronsac, ce petit coin des Pyrénées où je suis né, un 24 août (jour de la Saint-Barthélemy, patron de la commune) dans la maison de mes grands-parents maternels.

Enfin, je souhaite que notre commune garde son âme, son histoire, sa culture, ses traditions et son charme.

Merci pour votre écoute.

Michel LADEVEZE,

Maire de Fronsac